

Se reanudaron parcialmente las clases en la universidad nayarita

Alejandro Pineda /corresponsal

TEPIC, Nay., 19 de marzo. — Después de 109 días de huelga, las actividades se reanudaron parcialmente hoy, en la Universidad Autónoma de Nayarit. Asimismo se informó de la renuncia del director de la Escuela de Agricultura, Fidencia Ibarra.

Los salarios caídos de los trabajadores sindicalizados empezaron a ser pagados hoy y los archivos, que hurtó la policía universitaria el pasado 18 de enero, fueron reintegrados. Sólo faltan varios objetos —que también robó la corporación parapolicíaca— cuyo valor aproximado es de medio millón de pesos.

Eduardo Salcedo Fuentes, secretario general del Sindicato

de Trabajadores y Empleados al Servicio de la UAN, aseguró que el incidente de ayer —cuando la policía universitaria ingresó al local sindical— “fue un mal entendido; todo se arregló y los laboristas reiniciaron sus actividades”.

Ayer, el asesor jurídico de la Asociación Nacional de Universidades e Institutos de Enseñanza Superior (ANUIES), Estanislao Ramos, se presentó con miembros de la policía universitaria al establecimiento del sindicato. Se dijo que era para desalojar a los trabajadores.

Respecto a la renuncia del director de la Escuela de Agricultura, no se señalaron los motivos de la dimisión.